
PEDIDO DE INFORMAÇÃO Nº 106/2017 
 
 
Senhora Vice Presidente, 
 
                               
                             Os Vereadores que este subscrevem, solicitam que após ouvido Plenário 
na forma regimental, seja encaminhado ao Executivo Municipal o seguinte pedido de 
informação: 

 
 Solicitamos informações a respeito do Sistema Municipal Cultural 

(SMC). 

JUSTIFICATIVA: 
 

                             Justificamos o presente pedido com base na necessidade de adequação 
Municipal com a Legislação Estadual e Nacional, para que o Município acesse recursos via 
edital, programas e Leis de Incentivo a cultura. 
                             
                            Sala “Severino Silveira” da Câmara Municipal de Vereadores de Lavras 
do Sul, 21 de agosto de 2017. 

 
 

 
Vereador Adilson Seixas 

Bancada do PDT 
 
 

Vereadora Rosane Costa 
Bancada do PDT 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



PEDIDO DE INFORMAÇÃO Nº 107/2017 
 
 
Senhora Vice Presidente, 
 
                               
                             Os Vereadores que este subscrevem, solicitam que após ouvido Plenário 
na forma regimental, seja encaminhado ao Executivo Municipal – Secretaria de 
Planejamento o seguinte pedido de informação: 

 
 Solicitamos informações se foi realizado estudo para construção de um 

passeio (calçada) em frente à parada de ônibus localizada na Rua Sadi 
Coelho Mazzini, nº 37. 

 
JUSTIFICATIVA: 

 
                             Conforme resposta da Secretária de Planejamento, através do 
Memorando nº 35, foi informado que esta Secretaria realizaria estudo junto à Secretaria de 
Obras e Transportes para ver a viabilidade da construção. Passaram-se dois meses desde 
esta solicitação e a mesma ainda não foi atendida, sendo este passeio necessário para que 
crianças e jovens, que esperam o ônibus para irem à escola, não se sujem com o barro que 
fica acumulado em frente a esta parada. 
                             
                            Sala “Severino Silveira” da Câmara Municipal de Vereadores de Lavras 
do Sul, 21 de agosto de 2017. 

 
 

 
Vereador Adilson Seixas 

Bancada do PDT 
 
 
 

Vereadora Rosane Costa 
Bancada do PDT 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 



 
PEDIDO DE INFORMAÇÃO Nº 108/2017 

 
 
Senhora Vice Presidente, 
 
                               
                             Os Vereadores que este subscrevem, solicitam que após ouvido Plenário 
na forma regimental, seja encaminhado ao Executivo Municipal – Setor de Engenharia o 
seguinte pedido de informação: 

 
 Solicitamos informações se foi realizado estudo técnico para 

pavimentação na Rua Adílio Conti, considerando a rede de esgoto. 

 
JUSTIFICATIVA: 

 
                             Conforme resposta do Assessor de Engenharia, através do Memorando nº 
16, foi informado que este Setor iniciaria um estudo técnico e também da rede de esgoto da 
referida Rua, para que o mais breve possível pudessem atender a demanda da comunidade. 
Passaram-se dois meses desde então e esta Rua ainda não possui calçamento, apresentando 
constante escoamento de água. É de suma importância esta pavimentação, para que assim 
os moradores, muitos sendo pessoas idosas, possam se deslocar com mais facilidade até a 
Praia do Paredão. 
 
                            Sala “Severino Silveira” da Câmara Municipal de Vereadores de Lavras 
do Sul, 21 de agosto de 2017. 

 
 

 
Vereador Adilson Seixas 

Bancada do PDT 
 
 
 

Vereadora Rosane Costa 
Bancada do PDT 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



MOÇÃO Nº 13/2017 
 

Senhora Presidente, 
 
  Os Vereadores que esta subscrevem, indicam após ouvido o Plenário, na 
forma regimental, seja apreciada e votada na Ordem do Dia da Sessão Ordinária do dia 28 
de agosto próximo e encaminhada ao Senhor NEIDES GLAUDELEI ROCHA 
CARVALHO, MOÇÃO DE RECONHECIMENTO, pelos excelentes serviços prestados 
ao nosso município. 

 

                    JUSTIFICATIVA 

                O Senhor Neides Glaudelei Rocha Carvalho, natural de Lavras do Sul, 
nascido em 26 de Outubro de 1957, filho de Alírio Gomes Carvalho e Ercilda Rocha 
Carvalho. Casado com a Senhora Ivanir Vieira Carvalho, com quem tem dois filhos: Dirce 
Vieira Carvalho e Juliano Vieira Carvalho e residente na Avenida 9 de maio, nº 337. 

                Este senhor ingressou no serviço público municipal no dia 4 de fevereiro 
de 1994 e atualmente na parte da manhã vem prestando serviço de manutenção e limpeza 
da Praça Licínio Cardoso, assim como dos banheiros públicos, Igreja Matriz e arredores. 
Na parte da tarde, o senhor Neides trabalha no auxílio do acondicionamento do lixo 
recolhido em nosso município, destinando o mesmo para contêineres. 

                Através desta pequena homenagem, gostaríamos de deixar registrado o 
nosso reconhecimento e agradecimento pela dedicação deste servidor em manter higiênico 
um dos pontos mais frequentados do nosso município. E mesmo o senhor Neides prestando 
serviço que é remunerado, este trabalha com devoção e fervor para que todos os munícipes, 
assim como visitantes que anseiam em conhecer a Igreja Matriz, possam usufruir de um 
local limpo.  

                           

   Sala “Severino Silveira” da Câmara Municipal de Vereadores de Lavras do 
Sul, 24 de agosto de 2017. 

 

Vereador Adilson Seixas                      Vereador Biramar Machado 
    Bancada do PDT                                Bancada do Democratas 

 
 
                         Vereadora Eva Mesa                            Vereadora Mariza Barreto 
                          Bancada do PMDB                                      Bancada do PP 
 



 
 
 

INDICAÇÃO N° 090/2017 
 
 

Senhora Presidente, 
 
              
             O Vereador que esta subscreve, indica, após ouvido o Plenário na forma regimental, 
que seja encaminhado ao Executivo Municipal – Departamento Municipal de Trânsito o 
que segue: 

 
 Que seja realizado estudo para averiguar se há a possibilidade da Rua José 

Dutra ter estacionamento apenas de um lado da via pública, compreendendo 
da Avenida 9 de maio até a Rua Ercelina Flaterna Martins Gonçalves. 

 
JUSTIFICATIVA: 

 
                        Esta Indicação está sendo apresentada por este Vereador que foi abordado 
por muitos moradores que residem na referida Rua e relatam que há muito fluxo de 
veículos nesta, além de muitos carros estacionarem nos dois lados da via, acaba 
dificultando a passagem de veículos de médio e grande porte, como caminhões que 
precisam realizar descarga nos estabelecimentos comerciais localizados nesta Rua, 
tornando a mesma ainda mais estreita, podendo assim ocasionar em prejuízos para muitos 
motoristas. 
 
 Sala “Severino Silveira” da Câmara Municipal de Vereadores de 
Lavras do Sul, 25 de agosto de 2017. 
 
 

 
Vereador Adilson Seixas 

Bancada do PDT 
 

 


